

Steve Guerdat weiter Nummer 1 auf der Springreiter-Weltrangliste

Geschrieben von: DL/Offz

Freitag, 15. November 2019 um 15:54

Lausanne. Der dreimalige Schweizer Weltcupgewinner Steve Guerdat geht wohl ins Neue Jahr als Weltranglisten-Erster. Diese Position hatte er erstmals inne von Oktober bis Dezember 2012, dann erneut ab Januar dieses Jahres. Hinter ihm folgen sein Landsmann und Europameister Martin Fuchs, der zweimalige deutsche Titel-Träger und Teasm-Olympiadritte Daniel Dueßer (Reijmenam) blieb Dritter. Um einen Platz verbessert hat sich Christian Ahlmann (Marl), er ist nun Neunter, war aber auch bereits einmal Erster.

[Die Weltrangliste Springen](#)